
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des „Fördervereins der H.v.F. e.V.“ vom 
27.11.2017 in der Cafeteria der H.v.F. 

Beginn:  18:30 Uhr              Ende        !9:40   Uhr 
Mit dem Schreiben vom 13.11.17 wurde zu der Sitzung eingeladen. 

Anwesende:  
Frau Ulrike Henties (Vorsitzende) 
Frau Stephanie Mohr (Vorstand) 
Herr Ingo Berg (Vorstand) 
 
Frau Gerhardy-Grotjan (Schule) 
Herr Michael Schütler 
 
Mitglieder 
 
Frau Lidia Kubitza-Bach 
Herr Michael Kiesewalter 
Frau Kathi Wehke 

1 Begrüßung und Annahme der Tagesordnung 

Frau Henties begrüßt die Anwesenden. 

a) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

b) Genehmigung der Tagesordnung (einstimmig) 

2    Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 21.11.16 (4x Ja, 2 Enthaltungen) 

3 Bericht der Vorsitzenden 

• Schulmitgliedschaft im Boulder e.V.  Förderverein für 8 Jahre . Mitgliedschaft ist in der 
Höhe gesichert und vereinbart. 

• Es wurden unter anderem folgende Projekte finanziert:  

1. Die Mitgliedschaft im Boulder e.V.  

2. Klettergurte und Sicherungsgeräte Jahrgang 5+6  

3. Noten für das Bläserprojekt 5+6  

4. Strandforschertag der Klasse 5 B  
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5. Zuschüsse für Fahrten von Kindern  

6. Schulbezirksmeisterschaft Schach Fahrt  

7. Abientlassung 2017 4 Schüler  

Begleitung Förderung Dr. Tuckermann und Dr. Vogts  

• Die Braunschweigische Landessparkasse hat 2016 Gebühren für die Kontoführung 
eingeführt. Wir beschlossen in der Sitzung vom 21.11.16 die Höhe der Belastung zu 
überprüfen und ob ein Wechsel aus Kostengründen angedacht werden sollte. Ein 
Wechsel ist zurzeit nicht angedacht. 

• Der Jahresbeitrag wird wieder im Dezember 2017 erhoben und eingezogen.  

• Das Chinastipendium wurde nicht in Anspruch genommen. 

• Projekte 2016 Frau Mohr im Kassenbericht 

 

4 Mitgliederentwicklung 

• Die Entwicklung der Mitgliederzahlen verlief wie folgt: Es gab insgesamt 20 Beitritte 
und 13 Kündigungen. 

Es wurde auf dem Einführungstag der fünften Klassen für den Förderverein geworben. 

 

5 Kassenbericht 

Frau Mohr berichtet über den Kassenstand 2016. 

6 Bericht der Kassenprüfer 

Eine Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2016 wurde von Frau Kubitza-Bach und Herrn 
Kiesewalter  am 13.11.17  durchgeführt. Es ergaben sich folgende/keine Beanstandungen. 

7 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

8 Neuwahl des Vorstandes 

Vorsitzende  Frau Ulrike Henties  

Mitgliederverwaltung Bankeinzug Herr Ingo Berg 

Kassenprüfung    Frau Stephanie Mohr 
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Kassenprüfung    Frau Lidia Kubitza-Bach 

      Herr Michael Kiesewalter 

9 Verschiedenes 

• Klärung Einholung Fördergelder durch Schulengel 

• Mitgliederwerbung 

• Darstellendes Spiel:  Förderung  

• Es wird für den Vorstandsvorsitz ein(e) Nachfolger/-in gesucht. Da sich bis dato 
kein(e) Nachfolger/-in gefunden hat führt Frau Henties übergangsweise weiter bis sich 
jemand gefunden hat. 

Frau Henties beschließt die Sitzung um 19:40 Uhr 

 

 

Henties                                             Berg 

(Vorsitzende)    (Protokollführer) 


